

seccion

Por entregar obras municipales defectuosas

Cinco constructoras podrían ser multadas

El Ayuntamiento de Altamira les da de plazo hasta el viernes 31 de Diciembre.

[Tweet](#)[vote now](#)

ESTA PAGINA NO ESTA PERMITIDA POR POLITICAS DE



2010-12-17•Locales

El Ayuntamiento de Altamira da hasta el 31 de Diciembre a las cinco constructoras que entregaron obras defectuosas, para que las rehabiliten, o de lo contrario aplicarán una sanción económica. El director de Obras Públicas, José Pérez Badillo, explicó que de las cinco, solo dos presentan averías graves.

Una de las obras se ejecutó en una escuela, y la otra es una pavimentación, sin embargo no se proporcionó la dirección de las obras. Preciso que ya se habló con las constructoras, quienes tienen hasta el 31 de Diciembre para rehabilitar las obras, o de lo contrario se harán acreedoras a una sanción económica, aunque aclaró que las edificaciones se hicieron durante el 2009.



José Pérez Badillo indicó que las empresas ya están advertidas

La situación fue detectada durante una auditoría aplicada por el Gobierno del Estado, como parte del proceso de entrega-recepción, pues se revisó que las obras hechas con presupuesto estatal se hubieran ejecutado, además de que se puso fecha límite para la entrega de las que aún se edifican.

“Estamos haciendo válida la garantía que otorgan las constructoras a las que se les asignó la licitación de la obra y existe el compromiso de parte de sus representantes para realizar las reparaciones pertinentes”.

“Asimismo se dio ultimátum a las constructoras que edifican obra pública, para que la terminen el 31 de diciembre; hay cinco proyectos con retraso que podrían culminarse después de la fecha límite; si esto ocurre, las edificadoras serán sancionadas”.

Pérez Bandillo explicó que en este momento se ejecutan 13 obras con inversión de programas estatales y federales, es por ello que personal de Ciudad Victoria acudió al municipio para ver el porcentaje de avance y la calidad de los proyectos, pues el Gobierno del Estado no quiere que se dejen obras inconclusas. Indicó que para el día 15 se entregarán ocho de las obras que en la actualidad están en ejecución.

Anahy Meza